



## Berhasil Pertahankan Piala Adipura dan Adiwiyata Mandiri, Bupati Irsyad Pimpin Kirab Keliling Bangil



No image

**Jumat, 4 Agustus 2017**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menggelar Kirab Keliling Kota Bangil sebagai ucapan terima kasih atas keberhasilan mempertahankan Piala Adipura dan Sekolah Adiwiyata Mandiri tahun 2017. Kirab dipimpin Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, yang mengendarai mobil Toyota Land Cruiser lawas bersama Ketua DPRD, Dandim, dan Kapolres. Rombongan juga terdiri dari Sekda, kepala dinas, kepala sekolah, laskar kebersihan, duta lingkungan, dan perwakilan masyarakat.

Kirab dimulai dari perkantoran Pemkab Pasuruan dan berkeliling Kota Bangil, melewati berbagai rute strategis. Bupati Irsyad menyatakan bahwa kirab ini adalah bentuk apresiasi kepada masyarakat atas peran aktif mereka dalam mewujudkan Bangil Bangkit, Bangil Kemilau, Indah dan Tertib. Ia menekankan bahwa mempertahankan Piala Adipura dan adiwiyata merupakan hasil kerja keras dan komitmen seluruh pihak, termasuk masyarakat, yang berhasil menciptakan lingkungan bersih dan berkelanjutan.

Irsyad mengungkapkan bahwa meraih Piala Adipura dan Adiwiyata Mandiri bukanlah hal mudah, membutuhkan proses panjang dan upaya maksimal. Ia berterima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam proses penilaian, mulai dari tim penilai hingga masyarakat yang berpartisipasi aktif dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. Bupati juga memberikan apresiasi kepada SMAN 1 Pandaan yang telah berhasil meraih predikat Sekolah Adiwiyata Mandiri, menambah daftar sekolah berbasis lingkungan di Kabupaten Pasuruan.

Acara kirab diakhiri dengan tasyakuran di Alun-alun Bangil, sebagai perayaan Hari Lingkungan Hidup tahun 2017. Dalam kesempatan ini, Irsyad menyerahkan Piala Adipura kepada Kepala Dinas Lingkungan Hidup, Muchaimin, dengan harapan prestasi tersebut dapat dipertahankan dan ditingkatkan. Ia juga memberikan tali asih kepada Laskar Pasuruan Maslahat dan hiburan musik bagi seluruh peserta.

Kirab Keliling Kota Bangil ini menjadi bukti nyata dari keberhasilan Kabupaten Pasuruan dalam membangun lingkungan hidup yang berkelanjutan, serta menjadi momentum untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*